

## Curhat ke Kapolres Ciamis Soal Judi Online, Warga Minta Sosialisasi dan Pembinaan dari Polisi

Ciamis - [CIAMIS.PUBLIKJABAR.COM](http://CIAMIS.PUBLIKJABAR.COM)

Jul 5, 2024 - 13:33



CIAMIS ~ Maraknya perjudian online yang di lakukan masyarakat Indonesia cukup sangat meresahkan. Hal itu lantaran tidak mengenal usia, setiap orang bisa mengaksesnya dengan mudah dan ini menjadi keprihatinan bersama.

Keresahan ini turut dirasakan oleh masyarakat dan para tokoh di wilayah Desa

Dewasari Kecamatan Cijeungjing Kabupaten Ciamis Jawa Barat. Bahkan keresahan itu sampai diutarakan langsung oleh warga ke pihak Kepolisian.

Itu disampaikan warga saat ngobrol bareng bersama Kapolres Ciamis AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., beserta jajaran dalam acara bertajuk Jumat Curhat. Keresahan itu kemudian langsung ditampung dan segera ditindaklanjuti guna membantu masyarakat agar tidak terjerumus lebih dalam pada dunia perjudian.

"Perjudian online saat ini tengah marak di Indonesia, bahkan Indonesia dengan jumlah orang terbanyak pengguna situs judi online. Adanya keresahan yang kami terima langsung di masyarakat itu langsung kami tanggapi, sebagai bentuk komitmen Polri memberantas perjudian di masyarakat," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., didampingi Wakapolres Ciamis Polda Jabar Kompol Muhamad Rustandi, S.I.K., dan Kapolsek Cijeungjing Iptu Baehaki dalam acara Jumat Curhat bersama warga di Desa Dewasari, Kecamatan Cijeungjing, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat (5/7/2024).

Saat itu, kata Kapolres Ciamis Polda Jabar, pihaknya mendapat sedikit masukan keras dari masyarakat terkait persoalan judi online. Bahkan Polri sangat mengapresiasi warga Desa Dewasari yang mau secara terang-terangan ikut membantu Polri di dalam memberantas perjudian. Dimana warga memohon kepada Polres Ciamis agar mengadakan sosialisasi sekaligus pembinaan kepada warga masyarakat dimana saat ini maraknya Judi Online.

"Kita sudah secara intens memberikan sosialisasi dan edukasi bahaya perjudian. Baik dahulu judi secara langsung maupun perjudian online. Saat ini justru kita lebih kencangkan sosialisasi itu ke masyarakat agar di masyarakat Kabupaten Ciamis tidak masuk di dalam lingkaran perjudian. Itu kami lakukan dengan lebih mengedepankan sisi humanis Polri dari anggota Bhabinkamtibmas sebagai garda terdepan Polri," kata AKBP Akmal.

"Salah satu bentuk komitmen kami, belum lama ini Polres Ciamis berhasil meringkus salah satu admin judi online jaringan Kamboja. Disitu ratusan miliar transaksi terjadi dari perjudian online. Tak berhenti disitu, upaya pencegahan juga kita lakukan dengan memberikan edukasi ke masyarakat," ucap AKBP Akmal menambahkan.

Sebagaimana diketahui bersama, Jumat Curhat ini merupakan bentuk Pelayanan secara optimal terhadap masyarakat dengan menampung berbagai keluhan dan permasalahan yang terjadi di lingkungan masyarakat. Sehingga tercipta situasi aman, nyaman kondusif.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.